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	Наименование проекта: «Спортивнo - развивающий комплекс для детей с особенностями психофизического развития «ИграLIFE»
Name of the project: Sports and development complex «PlayLIFE» for children with special needs of psycho-physical development 
Срок реализации проекта: 2022 - 2024 гг.

Term of realization:               2022 – 2024 гг.
Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Вилейская специальная общеобразовательная школа-интернат»

Applicant – organization: SEI "Vileyka special general education boarding school"

Целевое назначение проекта:

Создание условий для физического, умственного и социального развития  детей с особенностями психофизического развития посредством оборудования на пришкольной территории спортивно – развивающего комплекса.
Purpose of the project: Organization of conditions for physical, mental, and social development of children with special needs by placing a sports and development complex at the school territory.
Задачи, планируемые   к выполнению в рамках реализации проекта:
1.Создание оптимальных условий для умственного, физического развития и укрепления здоровья детей, пропаганды здорового образа среди детей посредством установки спортивно – развивающего игрового комплекса.
2.Обеспечение спортивно – игрового досуга учащихся в период пребывания в учреждении образования.

3.Совершенствование компетентности педагогов школы и педагогов города и района в освоении методик коррекционно-педагогической деятельности по данному направлению.

4.Развитие социальных компетенций у детей с особенностями психофизического развития в рамках инклюзивной среды.
Tasks planned for implementation within the framework of the project:

1.Creation of optimal conditions for mental, physical development and strengthening of children's health, promotion of healthy lifestyle among children by placing a sports and developmental complex.

2.Provision of sports and gaming leisure of students during their stay in an educational institution.

3. Improving the competence of school teachers and teachers of the city and district in the development of methods of correctional and pedagogical activity in this area.

4.Development of social competencies in children with special needs in an inclusive environment.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
1.Изучение проблемного поля. 
2.Выбор оптимальных и подходящих видов оборудования. 
3.Определение и подбор необходимого оснащения и поиск спонсоров для его приобретения.

4.Разработка плана размещения оборудования на местности.

5.Разработка методических рекомендаций по организации спортивно-игровой деятельности на площадке для детей в соответствии с возрастными и психическими особенностями учащихся.

6.Ознакомление педагогов, учащихся и их законных представителей с особенностями функционирования спортивно – игрового комплекса.  
Brief description of the project activities: 
1.Study of the problem field
2.Selection of optimal and suitable types of equipment and ways to implement the project
3. Identification and selection of the necessary equipment and search for partners to purchase it
3. Development of a plan for optimal placement of equipment on the ground
5. Development of methodological recommendations for organization of sports and gaming activities on the playground for children in accordance with their age and mental characteristics
6. Familiarization of children and parents with features of functioning of the sports and development playground.
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Целевая  группа: дети 5 – 16 лет с ОПФР г. Вилейка

Target group: Children (from 5 to 16 years old) with special needs of psycho-physical development
Общий объем   финансирования (в долларах США): 80000
Источник финансирования: объем финансирования 
                                                     средства cпонсора      79000 долларов
                                                     софинансирование     1000 долларов

Total financing:                                                               80000$
Source of funding:                                                           79000$ 

Co-financing:                                                                   1000$
Место реализации   проекта: 222417 Беларусь, Минская  область, 
г. Вилейка, ул. 17 Сентября ,10

Place of project implementation: Republic of Belarus, Minsk region, Vileyka
17th of September str., 10, 222417

Контактное  лицо: Владимир Иванович Борисов, директор ГУО" Вилейская специальная общеобразовательная школа- интернат", тел./факс(801771) 54536
 e-mail: vil@vileyka-internat.ihb.by.
 The contact person: Vladimir  Borisov, director of the institution

«Vileyka special general education boarding school»;
 Office phone/ fax (801771) 54536,

e-mail: vil@vileyka internat.ihb.by
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